

Holperiger Start in die neue Saison

Unser erstes Wettspiel verlief nicht ganz nach Wunsch und Vorstellung. In der 3.Liga Süd waren neu hinzugekommen die Mannschaften von Bensheim und Trages. Die AK65 des GCO konnte sich in dieser Saison mit Georg Thieser verstärken, den wir gerne im erlauchten Kreis der „Old Boys“ willkommen heißen.

Angetreten zum ersten Wettspiel im GC Rosenhof waren Georg Thieser, Klaus Rueth, Karsten de Riese, Rolf Jansen, Fred Schardt und Heinrich Brosche. Am Ende reichte es nur zum 4. Platz. Wir waren zwar punktgleich mit dem GC Trages, aber auf Grund des schlechteren Streichergebnisses mussten wir uns mit dem letzten Platz begnügen.

Wir können uns noch steigern und wir haben noch 3 Wettspiele zu bestreiten-am Ende wird abgerechnet!



Bester „Odenwälder“ in Rosenhof :
Georg Thieser



What a swing!!
Rolf Jansen auf der Range